

## COMUNICADO 01/2022

## Inicio de Clases Año Escolar 2022 y uso de uniforme escolar

14 de febrero de 2022

Estimados padres y apoderados, junto con saludarlos, informamos a ustedes que, el ingreso a clases, para el año escolar 2022, será a partir del martes 22 de febrero. Es importante señalar que, con el propósito de evaluar adecuadamente la modalidad a implementar para este año en curso, la primera semana de clases se realizará en modalidad on line, en todos los niveles.

Junto con lo anterior, es de suma importancia recordar que, en caso de implementarse de forma definitiva la modalidad de clases presenciales, se solicitará para el año escolar 2022 <u>el uso del uniforme institucional para todos nuestros alumnos</u>; con base en lo dispuesto en nuestro Reglamento Interno y de Convivencia Escolar (RICE), cuya normativa fue aceptada por todos los padres y apoderados en los procesos de postulación y matrícula a nuestro establecimiento educacional.

Finalmente, es necesario hacer mención que, nuestro Colegio, en su condición de Particular Subvencionado, no depende de la administración municipal, por lo que todas las disposiciones de carácter educacional que emanen de este organismo (como modalidad de clases a implementar o uso del uniforme) no tienen vinculación con nuestra institución.

Sin otra consideración sobre el particular, se despide cordialmente,

Margarita Loreto Sanhueza Gutiérrez

Directora y Sostenedora